
アンケートに寄せられた意見・要望から

【学習について】
①授業だけでなく、保健室の先生からの保健指導も充実していて有難いと感じています。以前、子供がリ
モート授業を受けていた時に保健指導があったので一緒に見させていただきましたが、とても分かりや
すく素晴らしかったです。これからも続けていただきたいです。

②宿題のプリントに、先生から一言コメントをいただけることが、とても励みになっているようです。
③通知表ではどの単元が苦手なのか具体的に分からないので、子供の学習理解度を月１程度個別報告して
もらえたらありがたいと感じます。また現状、学校がどのように教えたのか分からず、家庭でのフォロ
ーがしにくい。ものさしもそうでしたが、全てミリメートルにして計算し直してセンチメートルに戻す
方法なのか別の方法で教えているのか？など過程もあるとフォロー出来ます。

④性教育や命の勉強は学年問わず、早目から積極的に取り入れていただきたいです。
⇒子どもたちが「できた」「分かった」うれしさや充実感を感じ、自己肯定感を高めたり、生きる力を育
んだりできるよう、今後も日々の授業改善（宿題の中味も含め）に努めていきたいと思います。

【学校生活について】
①日頃、「先生になんでも相談できるから安心。」と子どもが話しています。
②色々な事があるクラスですが、徐々にまとまりつつあるようでありがたいです。
③いつも娘と子どもたちのためにご指導ありがとうございます。クラスのお友達とトラブルがあった際も
対応してくださり助かりました。これからもよろしくお願いします。

⇒温かいお言葉ありがとうございます。今後も子ども達が安心できる学級・学校作りを目指していきたいと思います。
また、道徳教育の充実や、全校縦割りのなかよしの活動（異学年交流の場）で自分以外の友達とのより
良い関わりを考える場を設けるなど、心の成長も大事にしていきたいと思います。

【学校行事について】
①親子レクが復活できて本当に良かったです。
②コロナの影響もあり、運動会、音楽会が縮小され、子供達にとって特別なイベントでなくなってきてい
ると感じます。（運動会も特別日課はなく体育の延長のような）やはり、大勢の観衆の前で成果を出す
緊張感等は成長の過程で必要です。限られた授業時間の中で大変だとは思いますが、時間を費やし、皆
と協力し成長しあえる行事にも重きをおいてほしいと思います。

⇒今年度は多くの行事ができるようになり、大変ありがたく思います。今後も子ども達のよりよい成長を考慮しながら
学校行事を計画していきたいと思います。

【その他】
①日々お忙しい中、いつも子どもの気持ちに寄り添って対応してくださりとても感謝しています。
②学校以外にも頑張っている事に対して認めてくれ、一緒に考えてくださり、とても感謝しています。
③学校内へ誰でも出入りできる状態なので防犯面が心配です。
④周囲の人が常に皆マスクをしているという環境が、こどもの脳の発達に悪影響を与える、との研究結果
が出ているそうです。今年度から学校で先生方がマスクをしないようになったことを、とても嬉しく思
っています。しかし子ども自身「マスクしなきゃ」とこの３年間で刷り込まれてしまっているため、不
必要にマスクをしてしまっていると感じています。これから夏を迎え熱中症の心配もありますので、マ
スクを外せる人は外していいよーと、逐一先生方からもお声がけいただけたらありがたいです。

⑤小学校に要望する事は、通学路の問題だけです。距離と通学時間、交通量と倒木等の危険度。児童に於
いては大変なハンデになる。

⑥昔と違って開かれた学校であるのを感じる。また担任の先生以外の先生方にも地域の方にも温かく見守
られながら育っているのを感じる。本当にありがたく感謝しかありません。今後ともよろしくお願いい
たします。

⑦コロナ禍が一段落し、学校行事や役員の仕事を通して学校と関わることが増えました。やはり子ども、
学校、親が頻繁に交流することで良い効果を生むことが多いんだなと思うことが増えたので、今後も色
々な行事に参加していきたいと思います。

⑧体育館をお借りして活動することがあるのですが、体育館のドアを開けていると中に鳥（鳩・燕などが）
入ってきてしまい、床に糞をされてしまいました。出入り口の外側に網などを設置してもらうなど、
対策をしてもらえると嬉しいです。

⑨コロナ渦で出来なかったこと、「笑いヨガ」や、「あいうベー体操」など、表情が豊かになり、精神の
安定が、図られる様な事をして欲しい。

⇒職員への温かい言葉を多数いただき、ありがとうございます。また、たくさんのご示唆もありがとうご
ざいます。今後も、保護者の皆様と力を合わせ、より良い塩川小学校を目指したいと思います。


